

女性議員ネットワーク会議アピール

2007年8月30日

民主党「女性議員ネットワーク会議」

総会・研修会参加者一同

私たちは、統一自治体選挙という大きな試練を乗り越え、本日またここに集まることができました。それぞれの地域で私たちが日々展開してきた政治活動、選挙運動の広がり、参議院選挙の勝利に向けても重要な基礎となりました。

自治体議員として政治を変えるという決意をした新しい仲間をむかえ、私たち女性議員ネットワークが拡大・成長したこと、また民主党が政権交代に向けて大きく前進したこと、これから女性議員ネットワーク会議の果たす役割はますます重要になってきました。

民主党はどのような社会をめざし、何を実現するのか——？市民からの期待が大きい今だからこそ、私たちは地域での鋭い問いかけに答えていく義務が課せられています。

それぞれが各種選挙戦を戦い抜いた政策と知恵とエネルギーを持ち寄りながら、さらに発展させる場として、日常的なやり取りのできる拠り所としての機能を早急に充実させることが必要です。私たちの活動を応援してくれる国会議員や諸団体とも連携を深め、政策と組織の幅を広げていきましょう。

また、これからの各種選挙でも着実に女性議員と賛同者を増やし、来るべき衆議院選挙においても勝利を勝ち取る力を発揮していきましょう。

私たち女性議員はこれらの課題に力を合わせて取り組み、元気と笑顔を地域に広めていきます。

女性議員ネットワーク会議アピール(要約)

統一自治体選挙という大きな試練を乗り越え、私たち新人 74 人をはじめとして自治体議員では女性議員が 1、6 倍に増えました。

女性議員ネットワーク会議の果たす役割はますます重要になりました。

これからの各種選挙でも着実に女性議員と賛同者を増やし、来るべき衆議院選挙においても勝利を勝ち取る力を発揮します。

政権交代をめざして、私たち女性議員はさまざまな課題に力を合わせて取り組み、元気と笑顔を地域に広めていきます。